

DOMINGO DE RESURRECCIÓN



SEMANA SANTA
EN
SAN JUAN DE LA RAMBLA
21 DE ABRIL DE 2019

SEMANA SANTA EN SAN JUAN DE LA RAMBLA

Bíblicamente hablando, no hay absolutamente ninguna conexión entre la resurrección de Jesucristo y las tradiciones comunes modernas relacionadas con el Domingo de Pascua. Esencialmente, lo que ocurrió es que a fin de que el cristianismo sea más atractivo para los no cristianos, la antigua Iglesia Católica mezcló la celebración de la resurrección de Jesús con las celebraciones rituales de fertilidad de la primavera. Estos rituales de primavera de fecundidad son la fuente de las tradiciones de los huevos y el conejito.

La Biblia deja claro que Jesús fue resucitado el primer día de la semana, el domingo (Mateo 28:1; Marcos 16:2,9; Lucas 24:1; Juan 20:1,19). La resurrección de Jesús es más digna de ser celebrado. Si bien es apropiado celebrar la resurrección de Jesús en un domingo, el día en que se celebra la resurrección de Jesús no debería ser llamado la Pascua. La Pascua no tiene nada que ver con la resurrección de Jesús en un domingo.

Como resultado, muchos cristianos creen firmemente en que celebramos la resurrección de Jesús no debe ser denominado "Domingo de Pascua". Más bien, algo así como "Domingo de Resurrección" sería mucho más apropiado y bíblico. Para el cristiano, es impensable que permitiéramos que la tontería de los huevos de Pascua y el Conejito de Pascua sean el enfoque del día, en lugar de la resurrección de Jesús.

De todos modos, celebre la resurrección de Cristo en el Domingo de Pascua. La resurrección de Cristo es algo que se debe celebrar todos los días, no sólo una vez al año. Al mismo tiempo, si elegimos celebrar el Domingo de Pascua, no debemos permitir que la diversión y los juegos distraigan nuestra atención de lo que el día debe ser de verdad sobre todo - el hecho de que Jesús resucitó de entre los muertos, y de Su resurrección demuestra que sí, podemos tener la promesa de un hogar eterno en el cielo recibiendo a Jesús como nuestro Salvador.

En nuestro pueblo de San Juan de la Rambla, el sábado a las 23:00 horas se celebra la Vigilia Pascual en la Resurrección de Cristo. Como viene siendo tradicional, la iglesia se encuentra engalanada para esa noche. Antes de la Eucaristía en la plaza Rosario Oramas se lleva a cabo la tradición de encender el fuego que luego da luz al Cirio Pascual.

Posteriormente se entra al templo que mantiene las luces apagadas hasta el comienzo de proclamarse la resurrección, se recita el "Pregón Pascual".

Una vez que han finalizado las lecturas, continúa la Liturgia Bautismal o, por lo menos, la bendición del agua y la renovación de las promesas bautismales.

SEMANA SANTA EN SAN JUAN DE LA RAMBLA

Finalizando, en la celebración de la eucaristía se entonan los cantos del aleluya y se grita de júbilo. Se vive un ambiente festivo, dando un ambiente especial con el canto de los pájaros que se encuentran colgados en sus jaulas den las paredes del templo.

El Domingo a las 11:30 horas tiene lugar la Santa Misa de Pascua. A continuación comienza la procesión de la imagen del Resucitado y el Santísimo Sacramento, acompañados por la Hermandad del Santísimo y una representación del resto de Hermandades y Cofradías.

Las calles como viene siendo tradicional se encuentran enramadas con las hayas que el día anterior han sido cortadas en nuestros montes y colocadas por un grupo de vecinos voluntarios que año tras años se encargan de esta bonita misión.

Durante el recorrido procesional acompaña la banda de música A.A Alcaraván. También durante el trayecto se han instalado una serie de pequeños altares donde descansa el Santísimo y se llevan a cabo las oraciones para la ocasión.

El primer altar que nos encontramos está en la calle Estrecha, pertenece a la familia Pérez Montes, el siguiente se encuentra al final de la calle y lo coloca la familia Hernández Velázquez, al llegar a la capilla de La Cruz se realiza otro descanso y, el último en el altar de la familia Pérez Rodríguez frente al chorro Viejo.

La procesión llega al templo alrededor de las 13:30 horas, la banda de música y los asistentes entran acompañando al Santísimo, dando por finalizados los actos de la Semana Santa sanjuanera del año 2019.

Para finalizar el día la A.A. Alcaraván lleva a cabo un concierto en la plaza Rosario Oramas, teniendo una gran acogida por el público asistente para posteriormente retirarnos a nuestros hogares para comer y descansar.

Desde esta página a gradecemos la presencia de los vecinos durante los diferentes actos de esta Semana Santa, ya que sin ellos esta bella tradición sería imposible que se mantuviera.

También tiene un importante protagonismo las diferentes Hermandades y Cofradías, banda de música, vecinos que aportan sus pájaros para engalanar la iglesia, los voluntarios que cortan y colocan las hayas...



Fuego Pascual en la plaza Rosario Oramas (fotog. Hermandad del Cristo de los Dolores).



Altar Mayor, engalanado para la ocasión.



Bendición del agua y renovación de las promesas bautismales. (fotog. Hermandad del Cristo de los Dolores).



Los pájaros dan una musicalidad diferente en este gran día (fotog. Alfredo Martín, Cestos y Bollos de Icod de los Vinos).



Jesús Resucitado hace su aparición en la puerta principal del templo.



Las calles enramadas con hayas y de los balcones y ventanas penden cuelgas que dan al efecto una mayor solemnidad.



Las hayas embellecen el paseo procesional.



La Hermandad del Santísimo y representaciones de otras Hermandades y Cofradías acompañan al Santísimo.



El Santísimo realiza la primera parada en el altar preparado por la familia Pérez Montes.



Altar al final de la calle Estrecha.



El Resucitado se acerca a la calle El Paso.



Los más pequeños portan los clavos y corona del Señor Crucificado.



El párroco don Diego y su homólogo mejicano intercambian funciones.



Bajo el silencio y con gran solemnidad se recitan las oraciones y los cánticos de esta festividad.



Algunas personas muestran su fe portando el Santo Rosario y la Cruz.



La A.A. Alcaraván presente en todos los actos de la Semana Santa.



Los pétalos de flores de la familia García Velázquez caen sobre el Santísimo.



Estamos llegando a la Capilla de La Cruz, vamos por la calle La Ladera.



En la capilla de La Cruz se realiza otra parada, donde se entonarán las oraciones para la ocasión.



En la calle Antonio Oramas encontramos el altar de la familia Pérez Rodríguez.



La imagen del Resucitado es trasladada por voluntarios durante el recorrido.



Las hayas adornan las calles del pueblo durante el Domingo de Ramos.



La procesión va llegando a su fin.



El Santísimo recorre la plaza Rosario Oramas antes de entrar en el templo.



Jesús Resucitado hace su entrada en la Iglesia de San Juan Bautista.



El sacerdote bajo palio conduce al Santísimo hacia el Altar Mayor del templo.



La A.A. Alcaraván ofrece un pequeño concierto a los asistentes al evento.



El pueblo se despide de la Semana Santa hasta el próximo año.